



„Kuba ist weltweiter Spitzenreiter bei Förderung und Schutz der Rechte des Kindes.“

*María Cristina Perceval, Regionalbeauftragte der UNESCO
für Lateinamerika und die Karibik*

Schon José Martí, Kubas großer Poet, Freiheitskämpfer und Nationalheld sagte: „Die Kinder sind die Hoffnung der Welt.“ Kubas Kinder strahlen es aus: sie wachsen behütet in einer Gesellschaft heran, die alles für sie tut. Materielle Knappheit und politische Anfeindung von außen konnten das Land nicht von seiner Politik für die Menschen abbringen. Wir wollen, dass das so bleibt und das Beispiel der Insel überall Nachahmer findet. Ihr könnt euch bei uns aktiv einbringen oder unsere ehrenamtliche Solidaritätsarbeit durch eine Spende unterstützen – an der Seite Kubas sind wir auf einem guten Weg!

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.



Maybachstr. 159, 50670 Köln · Tel. 0221-24 05 120 · info@fgbrdkuba.de
Spenden (steuerlich absetzbar) IBAN: DE96 3702 0500 0001 2369 00